

“No perder jamás el punto de mira sobrenatural”

Un remedio contra esas inquietudes tuyas: tener paciencia, rectitud de intención, y mirar las cosas con perspectiva sobrenatural.
(Surco, 853)

27 de octubre

Procuremos, por tanto, no perder jamás el punto de mira sobrenatural, viendo detrás de cada acontecimiento a Dios: ante lo

agradable y lo desagradable, ante el consuelo... y ante el desconsuelo por la muerte de un ser querido. Primero de todo, la charla con tu Padre Dios, buscando al Señor en el centro de nuestra alma. No es cosa que pueda considerarse como pequeñez, de poca monta: es manifestación clara de vida interior constante, de auténtico diálogo de amor. Una práctica que no nos producirá ninguna deformación psicológica, porque -para un cristiano- debe resultar tan natural como el latir del corazón. (*Amigos de Dios*, 247)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pr/dailytext/no-perder-
jamas-el-punto-de-mira-sobrenatural/](https://opusdei.org/es-pr/dailytext/no-perder-jamas-el-punto-de-mira-sobrenatural/)
(22/01/2026)